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会  議  録 

 

１ 会議名 平成２７年度第１回宇都宮市上河内自治会議 

２ 開催日時 平成２７年４月１６日（木） 午後２時００分～午後３時３０分 

３ 開催場所 宇都宮市上河内地域自治センター 大会議室 

４ 出席者 【委 員】 

太田正，山口和子，神山光男，川津昭夫，髙橋榮一，大越典夫， 

北見幸夫，長谷川良子，江連脩身，石川修，金田典男，渡邉政一，

田邉倫俊，長嶋秀子，君島恭子，福嶋修，藤枝登茂子 

【事務局】 

市民まちづくり部長，地域自治制度担当副参事， 

地域まちづくり担当副参事，自治振興課長 

上河内地域自治センター所長，地域経営課長，地域づくり課長，

保健福祉課長，産業土木課長，地域経営課職員 

５ 公開・非公開 公開 

６ 傍聴者数 【傍聴者】なし 

【記 者】なし 

７ 会議経過 １ 開会 

２ 辞令交付 

３ あいさつ 

４ 委員紹介 

５ 職員紹介 

６ 地域自治会議について 

（１）自治会議の概要及び役割について 

（２）会議及び会議録の公開について 

７ 会長・副会長の選任 

８ 諮問（合併市町村基本計画の執行状況について） 

９ 議事 

（１）合併市町村基本計画の執行状況について 

１０ 平成２７年度のスケジュールについて 

１１ その他 

１２ 閉会  
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１ 開会 

第１回宇都宮市上河内自治会議開会 

２ 辞令交付 

委員を代表し，太田委員に市民まちづくり部長より辞令を交付 

３ あいさつ 

市民まちづくり部長あいさつ 

４ 委員紹介 

司 会 自治会議委員の紹介 

５ 職員紹介 

司 会 職員の紹介 

６ 地域自治会議について 

（１）自治会議の概要及び役割について 

事務局 地域自治会議の概要について，「資料１」に基づき説明する。 

なお，宇都宮市地域自治会議規則第３条第２項の規定により，本日

の出席議員は１７名で，過半数に達しており,この会議は成立する旨

を報告。 

（２）会議及び会議録の公開について 

事務局 会議及び議事録の公開について，「資料２」に基づき説明する。 

７ 会長・副会長の選任 

 司 会 

 

宇都宮市地域自治会議規則第２条第１項で，会長・副会長は委員の

互選により定めるとなっている。互選の方法はどうするか。 

 委 員 自分が過去２年間，委員として自治会議に出席していたが，太田会

長，神山副会長の司会進行のもと，会議が円滑に進められてきており，

引き続き，会長に太田委員，副会長に神山委員にお願いしてはいかが

か。 

司 会 委員から，会長に太田委員，副会長に神山委員という提案があった

がいかがか。 

全委員 異議なし。 

司 会 ご異議がないので，会長は太田委員，副会長は神山委員と決定する。

それでは，会長，副会長に，あいさつをお願いしたい。 
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会 長 会長あいさつ。 

 副会長 副会長あいさつ。 

８ 諮問（合併市町村基本計画の執行状況について） 

市民まちづく

り部長 

宇都宮市地域自治会議条例第３条第２項に基づき，合併市町村基本計

画の執行状況について，宇都宮市上河内自治会議 会長 太田正様へ諮

問する。 

平成２７年４月１６日 宇都宮市長 佐藤栄一 

※他の委員には諮問書の写しを配付 

事務局 この後の進行は，会長にお願いする。 

会 長 合併市町村基本計画の執行状況について諮問を受け，答申書を真摯な

議論によりまとめていく旨を説明。 

９ 議 事 

（１）合併市町村基本計画の執行状況について 

 会 長 合併市町村基本計画の執行状況について，事務局へ説明を求める。 

 事務局 合併市町村基本計画の執行状況について，「資料３」に基づき説明。 

会 長 合併市町村基本計画の執行状況のうち，生涯学習センター整備事業に

ついて詳しく説明いただいたが，検討委員会に出席した委員に,補足説明

等を依頼。 

委 員 いくつかの地区センターの配置等を参考に検討を重ね，報告書として

提出したが，その内容がある程度反映されているのではと感じている。

１階には，大ホールや地域団体室，調理自習室が整備されるほか，現

在の自治センターの業務を行うための執務室が配置される。 

２階には，学習室や和室など，現在の生涯学習センターを移転し貸館

業務を行う。 

３階には，民族資料館を整備するとともに，議場を多目的利用スペー

スとして改修し，イベント会場などに使用できるようにした。 

会 長 ワクワクするような拠点施設となるので，多くの方に活用していただ

きたい。他の事業でもよいのでご意見等はないか。 

委 員 道路新設改良事業の 13125 号線の進捗状況が，毎年，用地交渉となっ

ているが，進まない理由は何か。また，自治会議設置機関終了後の未完

了事業の取扱いはどうなるのか。 
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事務局 地権者が，当初からこの路線整備に反対していることや地価が下落し,

提示価格に差があるなどが主な理由である。また，設置機関終了後は，

事業主管課が継続・対応していくと思われる。 

委 員 用地交渉が進まないのであれば，路線の変更を含め検討しては。ほと

んど整備が終了しているのに使用できない状態が続いているので，別の

方法を考えるべきではないか。 

会 長 一部路線の変更は可能なのか。 

事務局 路線の変更は，新たな費用等がかかるなど難しいと思われる。 

会 長 なかなか難しいと思うが，過去の類似事例等を確認の上，可能性を含

め見通しを示していただきたい。 

委 員 公共下水道整備の進捗率が７０％をこえているが，今後，事業認可区

域を広げていくことは可能なのか。 

事務局 区域内の整備が優先されるが，整備が進めば区域を広げることは可能

である。 

委 員 下水道管が引かれている区域の接続率は何％か。 

事務局 接続率は，約７３％である。 

委 員 早く１００％になるよう協力していただきたい。 

委 員 農道整備の考え方について教えていただきたい。 

事務局 土地改良区域内で幅員４ｍ以上の農道を優先的に整備している。 

委 員 住民からの要望は聞いてくれるのか。 

事務局 担当課に確認して，次回，回答する。 

会 長 地域交流館事業について，指定管理者との連携とあるが，管理者や地

域住民の声を反映させた事業はあるのか。 

事務局 ほたるの観察会や農作物体験貸農園事業などを行っている。 

会 長 指定管理者や住民との意見交換は定期的に行っているのか。 

事務局 担当課に確認して，次回，回答する。 

会 長 その他ご意見等はないため，次に移る。 

１０ 今後のスケジュール等について 

会 長 今年度のスケジュール等について，事務局に説明を求める。 

事務局 今後のスケジュール等について「資料４」に基づき説明する。 
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全委員 （意見・質問なし） 

１１ その他 

会 長 他にご意見，ご質問等はあるか。 

全委員 （意見・質問なし） 

事務局 
次回の第２回上河内自治会議については，５月を予定している。 

詳しい日程が決まり次第，ご連絡させていただく。 

１２ 閉会 

会 長 以上で，「平成２７年度第１回宇都宮市上河内自治会議」を終了する。

 


